

## Zeichen der Zeit



Foto: pixabay.com

## Immer wieder umeinander werben

„Als Mann muss ich immer neu um meine Frau werben. Wie habe ich damals, als wir uns erstmalig kennenlernten, um die Frau geworben? Ich habe Ehrfurcht vor ihrer Persönlichkeit gehabt. Ich habe den Mut gehabt, mich als Charakter zu geben, um ihre Ehrfurcht mir gegenüber zu wecken. So wie ich in dieser Zeit mich nicht habe gehen lassen, so darf ich mich auch später nicht gehen lassen. – Auch umgekehrt muss die Frau immer wieder dem Mann zu gefallen versuchen...“

>> *weiterlesen*

Petra und Michael Kiess